

## Proyecto Educativo "Creando Puentes"

Cuando tanta confusión existe entre educación y capacitación, entre conocimiento e información, es muy halagüeña la existencia de proyectos educativos como "Creando puentes", tanto por su enfoque conceptual como por la amplia participación de docentes, alumnado, y asociaciones y personas adheridas al mismo.

Son muchos los países que se hallan implicados en una forma de concebir la educación para "ser libres y responsables", ser actores de la cultura de paz y no-violencia. Después de siglos de aplicación por el poder absoluto masculino del perverso proverbio "si quieres la paz, prepara la guerra", se facilita, con la creación de "puentes" la preparación de la paz por la palabra, para el encuentro, para la conciliación.

Conciencia plena de la infinita diversidad de los seres humanos hasta el límite mismo de la unicidad, conscientes de que todos son iguales en dignidad y de que deben guiarse por los "principios democráticos" que establece la Constitución de la UNESCO: justicia, libertad, igualdad y solidaridad.

Cada ser humano único capaz de crear, nuestra esperanza colectiva.

Es de esta manera como debe ahormarse el comportamiento cotidiano. Construir puentes, derribar muros. Para ello, es necesario com-partir.

com-prometerse.

com-padecer.

Para con-vivir, para des-vivirse. Creando puentes para procurar la nueva era de la cultura de paz y de la no-violencia.

Federico Mayor Zaragoza

11 de octubre de 2017